



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

19 novembre 2019

Exercice sécurité dans le Tunnel de la Vallée à Collombey-Muraz

Ce mardi 19 novembre 2019, le tunnel qui mène au Val d'Illiez depuis Collombey-Muraz est fermé de 9h00 à 16h00. Un exercice impliquant un accident avec véhicule en feu et incident chimique dans le tunnel est organisé par les responsables sécurité des communes de Monthey et Collombey-Muraz, en collaboration avec l'Etat du Valais. L'objectif est d'assurer la sécurité des usagers du tunnel en exerçant la coordination entre les différents corps d'intervention de la route.

Une alarme sera donnée à 10h00 précises par la Centrale d'engagement de la Police cantonale valaisanne aux Corps de sapeurs-pompiers de Collombey-Muraz et aux services du feu de Monthey & environs, du Haut-Lac et de CIMO Compagnie industrielle de Monthey SA, aux ambulances Clerc, aux polices municipale et cantonale ainsi qu'au Service de la mobilité. Sur le site du Tunnel de la Vallée, qui mène au Val d'Illiez depuis Collombey-Muraz, un accident simulé dévoilera un cas de véhicule en feu, une désincarcération ainsi qu'un suraccident avec fuite d'un liquide sur une camionnette. Quatre figurants participent à cet exercice, qui se termine par le nettoyage de la chaussée et le retour de la circulation en condition usuelle à 16h00.

L'intervention a pour objectif principal d'assurer une sécurité optimale aux usagers du tunnel, en entraînant la coordination de tous les intervenants sécurité de la route. En effet, si de tels exercices sont courants à l'air libre, ils demeurent peu fréquents dans un environnement fermé comme celui du Tunnel de la Vallée.

Construit par le Service de la mobilité du canton du Valais et mis en service en 2003, cet ouvrage mesure 1.2 kilomètre et appartient à l'axe de transit pour le contournement des agglomérations de Monthey et de Collombey. Des infrastructures comme les trois galeries de secours ont été prévues afin d'assurer la sécurité de ses usagers en cas d'accident ou d'incendie. C'est la première fois que ce tunnel héberge un exercice impliquant tous les acteurs d'une intervention routière.

Pour les besoins de l'exercice, le tunnel a été fermé à 9h00 et rouvrira à 16h00. Le trafic sera dévié par le centre-ville de Monthey.

Personne de contact

Vincent Pellissier, chef du Service de la mobilité, 079 276 00 58

